

L'ONU salue la lutte menée par le gouvernement bolivien contre la consommation et le trafic de drogue



La Paz, 27 juin (RHC-PL)- L'Office des Nations Unies contre la drogue et le crime a salué le travail du gouvernement bolivien dans la lutte contre ces fléaux. Ce travail s'est traduit par la sortie de la Bolivie de la liste de pays consommant le plus de produits stupéfiants.

Au cours des célébrations pour la journée internationale de lutte contre l'abus et le trafic de drogue, le représentant de cette agence de l'ONU, Antonio de Leo, a signalé que la consommation de cocaïne a diminué en Europe et en Amérique du Nord.

Antonio de Leo a ajouté que l'Assemblée Générale des Nations Unies organisera l'année prochaine, à New York, une réunion spéciale sur le problème de la drogue, avec la participation de chefs d'État et de gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60620-lonu-salue-la-lutte-menee-par-le-gouvernement-bolivien-contre-la-consommation-et-le-traffic-drogue>



Radio Habana Cuba